修学旅行 in 関西 12/12(火)~12/15(金)

12月、2年生は3泊4日の修学旅行に行ってきました。

主な行程は〈1日目〉なんばグランド花月→〈2日目〉京都市内自主研修→〈3日目〉稲盛ライブラリー・ユニバーサルスタジオジャパン→〈4日目〉科別研修でした。学校を離れ、普段の生活とは違った体験に心躍らせながら、生徒たちは旅を満喫していました。





































校内ロードレース大会

12月21日,2学期締めくくりの行事として校内ロードレース大会が開催されました。1,2年生が曽於市陸上競技場をスタート地点に男子10km,女子5kmのコースを精一杯走りぬき,見事全員

が完走できました。















文 Humanities and Science Course

1 • 2年生「県外大学訪問」

11月26日から28日にかけて、慶應義塾大学、横 浜国立大学, 東京都立大学の3校を訪問しました。この 研修の目的は、実際に大学を訪問することで、今後の 各々の進路選択や目標設定のための知見や情報を深める ことです。 慶應義塾大学では、 研究活動成果発表会を見

学し、大学生の 様々な研究やプ ロジェクトの説 明を受けまし た。大学のこと や進路について 考える良い機会 になりました。



科 **G**eneral Course

3 年生は自分の進路実現に向けて、クラスー丸となっ て日々頑張っています。現在(12月初旬)生徒の約75% が進路を決定させました。4年制大学、短期大学、専門 学校, 公務員, 一般就職など進む方向が多様なことが本 校普通科の特徴です。

入学後, 自分の良さや適性を真剣に考え, そして今, 自己実現をしています。トピックスとして, 日本大学芸

術学部に合格, 鹿 児島県警察への内 定, 実用英語技能 検定2級合格など の結果を出してい ます。



商 **料 B**usiness Course

商業科8期生 国立大学4名合格!!

今年も商業科から国立大学の合格者が出ました! 大森 心花さん(末吉中出身)長崎大学経済学部 楠原 愛琉さん(末吉中出身)大分大学経済学部 境 亜衣莉さん(財部中出身)佐賀大学経済学部経済学科 財部 愛彩さん(末吉中出身)佐賀大学経済学部経営学科 多くの先生方の御指導や本校卒業の先輩方にアドバイ

スをもらいながら受験 勉強を頑張ってきまし た。進路の選択肢が幅 広いのは曽於高校商業 科の特色でもあります。

> 曽於高校商業科で 夢叶う!!



機械電子科 Machinery Course

機械電子科2年生は11月27日から3日間インタ ーンシップを実施し, 近隣の事業所で就業体験学習を行 いました。生徒は製造業や小売店などいくつかの業種に 分かれ、さまざまな業務に取り組ませていただきまし た。普段の授業では学べないことを、いろいろな体験を 通して学ぶことができました。写真はサンワ技研様と浜 田書店様での体験の様子です。



畜産食農科 Agriculture Course

前回の学校だよりで畜産食農科1年生が白菜の栽培 に取り組んでいることを紹介いたしました。そしていよ いよ、収穫を迎えることができました。12月に入って も暖かい日が続いておりましたが、最近はようやく冬到 来の寒さとなりました。そうした季節のメインとしてよ く家庭で食べられる料理は、やはり"鍋"ではないでし ょうか。収穫した白菜は、約1kg~2kgで大きいものに なると3.5kgの特大サイズとなり、生徒は大事そうに両 手で抱えて持ち帰りました。





小学生たちとの交流会

12月8日に岩北小学校,14日に中谷小学校の児童が本校 を訪問し、本校生徒との交流会を実施しました。

岩北小学校の児童たちは吹 奏楽部による楽曲演奏や楽器 体験, 図書委員による絵本の 読み聞かせなどの交流を行い ました。

中谷小学校の児童たちは音 楽室での楽器演奏や、機械電 子科でのネームプレート作 り, 物理実験室での万華鏡作 り, 図書委員とのクリスマス ツリー作りを体験しました。

高校生のお兄さんお姉さ んたちの指導の下、楽しみな がら充実した時間が過ごせた かと思います。





中谷小学校



^{鹿児島県立} 曽於高等学校 电见岛県曾於市末吉町二之方 6080 TEL (0986) -76-6646 FAX (0986) -76-6656

令和6年度 11 期 生 募 集 曽於高校ブログ 毎日更新中♪♪ CHECK !

